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Sessione di bilancio 20 12 2010  
 
ORDINE DEL GIORNO N. 4 
 
 
PERNIGOTTI 
 
Non sono contrario a Passport, anzi lo lo trovo un periodico di informazione 

positivo,  però non sono a favore dell'impiego di risorse per riportarlo alla formula  
cartacea. O meglio: credo che vi sia la possibilità,  se è vero che questo periodico 
viene ben  diffuso sul territorio ovvero  è accolto dalla popolazione e dalla cittadinan-
za in modo positivo, che possa essere veicolato  attraverso reperimento di risorse che 
provengano, non dalla provincia, ma da spazi pubblicitari, come già avviene per  pe-
riodici  che vengono divulgati sul territorio.  

Pertanto, se il reperimento di fondi e risorse ha l’indirizzo di impegnare il pre-
sidente della giunta a verificare la possibilità di finanziatori esterni,  quindi con una 
copertura pubblicitaria, io  sono favorevole. Se invece questo significa impiego di ri-
sorse  dirette della provincia  io non sono favorevole, perché credo che, se è vero che 
il prodotto funziona sul territorio, possiamo  tranquillamente a dedicare 4-5 pagine di 
questo periodico all’uso della pubblicità, senza alterare i costi da parte della provincia 
di Genova. 

 
 
 
 


